

pour l'établissement d'une patinoire et une autre partie pour le jeu de hockey.

Résolu: D'accorder le permis pour l'établissement d'une patinoire, mais que le Bureau ne peut autoriser le jeu de hockey à cet endroit.

5.—Soumise une offre de M. J. P. Marchand, de vendre à la Cité un terrain sur la rue Saint-Omer, pour la construction d'un poste de police et de pompiers.

Résolu: De référer au Chef du Département des Incendies, pour savoir s'il y a lieu d'acheter un terrain.

6.—Soumis un rapport de l'Assistant-Surintendant du Département de l'Aqueduc, transmettant un compte de M. E. F. Prendergast, au montant de \$12, pour loyer d'un terrain pour réservoir à l'eau dans le quartier Mont-Royal.

Résolu: De renvoyer ledit rapport à l'Ingénieur en Chef, pour savoir si la location dudit terrain doit être continuée.

7.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de la réclamation des Commissaires du Havre, concernant les travaux exécutés en vertu du contrat en date du 12 décembre 1899.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport sur l'interprétation à donner au contrat, quant au paiement.

8.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, déclarant que sur un crédit de \$336,690, voté le 20 juin 1911 pour la construction, ameublement, achat de nouveaux appareils, etc., de cinq nouveaux postes, un montant de \$8,000 était prévu pour ameublement général, et recommandant la répartition de ladite somme comme suit:

	Département de Police
Poste No 14, rue St-Dominique	\$1,500
Poste No 21, rue Mill	1,500
Poste No 34, N.-D. de Grâces (\$2,500)	1,500 \$1,000
Poste No 37, rue Jarry, Villeray (\$2,500)	1,500 1,000

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

9.—Soumis un compte au montant de \$140, de MM. Alp. et Ls Saint-Germain, pour 4 mois de loyer, du poste de police et de pompiers, à Notre-Dame de Grâces, du 1er septembre 1912 au 1er janvier 1913, à raison de \$35 par mois.

Résolu: De référer au Contrôleur de la Cité, avec autorisation de payer et de donner instructions au Surintendant des Edifices Municipaux de donner avis aux propriétaires que la Ville entend abandonner ledit local au 1er mai prochain.

10.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil, tenue le 20 janvier 1913, concernant l'achat de certaine propriété de M. P. E. Vanier, en rapport avec l'expropriation pour l'élargissement de la rue Notre-Dame.

Résolu: D'informer M. Vanier que le Conseil a refusé d'accepter l'offre faite pour sa propriété, et que le Bureau des Commissaires désire savoir à quelle condition il vendrait ses trois propriétés.

11.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, déclarant que la Ville doit rencontrer à Londres le 12 février prochain, un emprunt de £750,000, et que la Banque de Montréal a reçu instructions d'appliquer au paiement entier ou partiel de cet emprunt, le montant qui pourrait être réalisé avant cette date, sur les emprunts permanents que la Ville se propose de négocier prochainement; mais que, comme il est possible que la négociation de ces emprunts ne pourra être terminée avant le 12 février prochain, il est nécessaire de pourvoir d'avance au renouvellement de cette échéance.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant d'autoriser le Bureau des Commissaires à négocier, s'il y a lieu, le renouvellement de cet emprunt, aux meilleures conditions possibles, et pour le terme qu'il jugera le plus avantageux, et recommandant en outre que Son Honneur le Maire, le Tré-

for the establishment of a skating rink and another part for hockey.

Resolved: To grant the permission to establish a skating rink, but the Board cannot authorize the playing of hockey thereon.

5.—Submitted a letter from Mr. J. P. Marchand, offering to sell to the City a piece of land on St. Omer street, for the erection of a police and fire station.

Resolved: To refer the same to the Chief of the Fire Department, in order to know if a piece of land should be purchased for such purpose.

6.—Submitted a report from the Asst-Superintendent of the Water Department, transmitting an account from Mr. E. F. Prendergast, amounting to \$12 for the rent of a piece of land for the erection of a tank in Mount-Royal Ward.

Resolved: To refer said report to the Chief Engineer, in order to know if the lease of said piece of land should be continued.

7.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the claim of the Harbour Commissioners, concerning the work performed under the contract passed on the 12th December 1899.

Resolved: That the matter be referred to the Law Department for a report on the interpretation to be given to the contract as regards the payment of the cost of the works.

8.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, stating that out of an appropriation of \$336,690, voted on the 20th June 1911 for the erection, equipment, etc., of five new stations, a sum of \$8,000 was set aside for general furniture, and recommending that said sum be apportioned as follows:

	Police Department.
Station No 14, St. Dominique street	\$1,500
Station No 21, Mill street	1,500
Station No 34, Notre-Dame de Grâces (\$2,500)	1,500 \$1,000
Station No 37, Jarry street, Villeray (\$2,500)	1,500 1,000

Resolved: To concur in said recommendation.

9.—Submitted an account of \$140 from Messrs. Alp. and Ls. St-Germain, for 4 months rent of the police and fire station in Notre-Dame de Grâces Ward, from the 1st Sept, 1912 to the 1st January 1913, at the rate of \$35 per month.

Resolved: That the City Comptroller be authorized to pay said account and that instructions be given to the Superintendent of Municipal Buildings, to notify the proprietors that the City intends to quit said property on the 1st of May next.

10.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 20th January 1913, concerning the purchase of certain property from Mr. P. E. Vanier re expropriation for the widening of Notre-Dame street.

Resolved: That Mr. Vanier be informed that the Council refuses to accept his offer, and that the Board of Commissioners desire to know on what conditions he would sell his three properties.

11.—Submitted a report from the City Treasurer, stating that the City has to pay in London, on the 12th February next, a loan of £750,000 and that the Bank of Montreal has been instructed to apply to the entire or partial payment of said loan, the amount which may be realized before that date, on the permanent loans which the City intends to issue in the near future; but, as the issuing of said loans will not likely be completed before the 12th February next, it is necessary to provide for the renewal of said loan.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the Board of Commissioners be authorized to renew, if necessary, the said loan, on the best possible conditions and for the term they may deem most advantageous, and recommending furthermore that His Worship the Mayor, the Treasurer and the City Comptroller be authoriz-